

Economíahoy.mx

S&P confirma calificación crediticia de CFE y mantiene perspectiva en 'negativa'

[ECONOMÍAHOY.MX](#) - 19:08 - 13/06/2017

La calificadora rebajó la perspectiva de CFE desde agosto de 2016

La calificadora Standard & Poor's confirmó las calificaciones de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) de 'BBB+' en moneda extranjera y mantiene la perspectiva 'negativa'.

La empresa productiva del Estado vio rebajada su perspectiva desde 'estable' [en agosto de 2016](#) debido a que a la firma consideraba que el nivel de endeudamiento del gobierno federal -entonces de 45% del PIB- podía poner en riesgo la estabilidad financiera de CFE. La rebaja a la compañía eléctrica llegó de la mano de medidas similares para Pemex y para el gobierno federal tanto por parte de S&P como de Moody's y Fitch.

En esta ocasión, la confirmación de las calificaciones "refleja nuestra opinión de que existe una probabilidad casi cierta de que el gobierno de México le brindaría apoyo extraordinario, oportuno y suficiente a la CFE en caso de dificultades económicas", dijo S&P en un comunicado.

Para la firma, CFE sigue teniendo un rol "crítico" para el gobierno dado su monopolio sobre la transmisión y distribución de electricidad en el país.

Si bien S&P considera que tras la reforma energética CFE seguirá siendo un monopolio protegido constitucionalmente en la transmisión y distribución de electricidad, "es probable que en los próximos años la CFE deje la mayor parte de las inversiones en generación al sector privado a fin de enfocarse en su negocio de transmisión y distribución".

Además, la CFE debería poder recuperar totalmente todos los costos operativos fijos y variables, inversiones y costos de capital, dice la calificadora, para la que el perfil de riesgo del negocio es "satisfactorio".

No obstante la firma advierte que dicha recuperación tomará varios años en materializarse dado el tamaño del mercado de electricidad en México, y dijo esperar que el nuevo mecanismo tarifario regulado entre en vigor antes de que termine la administración de Enrique Peña Nieto en 2018.